

知多第1団ボーイ隊「夏季キャンプ」

知多北部地区 知多第1団ボーイ隊長 今井 智之

8月9日(金)～12日(月)長野県阿南町『旧二瀬キャンプ場』で夏季キャンプを実施しました。

今年は、台風の直撃も逃れ、3泊4日の野営キャンプを実施し、プログラムに川遊びや陶芸体験も行う楽しいキャンプとなりました。陶芸体験では、各自思い思いのコップや花びんを作成し貴重な経験ができました。ただ、完成が10月の末になるのが、少し残念でした。

設営や立ちかまどや野外料理で訓練の成果を発揮し、ミニファイヤー、花火なども行い、スカウトの笑顔があふれました。



「とこなめ8団deデイキャンプ」

知多西南地区 常滑第8団 団委員長 野澤 典生

7月28日(日)に常滑市西阿野公民館でビーバー隊とカブ隊合同の活動を「とこなめ8団deデイキャンプ」と題して、体験会として行いました。カブ隊はボーイ隊員の指導の下、テントの設営を行い、体験参加者に見学してもらいました。ビーバー隊はカートンドックを体験参加者と一緒に作り、食べました。最後に流しそうめんとかき氷を全員で食べました。全員で13組の父兄(子どもは18名)は初めてスカウト活動に参加した方々でしたので、ボーイスカウトについて出来る限りの説明をしました。この体験会の結果5名の入隊の意思表示をいただきました。



「菊章」受章おめでとう！！

知多東地区 半田第1団 副団委員長（スカウト進歩委員会担当） 佐藤 孝

知多東地区の半田第1団(ボーイスカウト隊)から、2名が栄えある「菊章」を受章しました。誠におめでとうございます。今後は、益々のご活躍と、後進のご指導に、より一層ご尽力されますよう、心から祈念申し上げます。 弥栄

ボーイスカウト隊 ふくろう班 班長 近藤 蒼大



僕は、この夏、ボーイスカウト隊に入隊する前からの目標であった、「菊章」を取得することができました。ここまで頑張れたのは、リーダーや、もう一人の同級生が支えてくれたからです。そのことを胸に、ベンチャースカウト隊に昇進してからも、ボーイスカウト隊で学んだことを意識し、日々の善行を忘れず、学んだことを糧に、これからもスカウト活動を頑張りたいです。

ボーイスカウト隊 ふくろう班 次長 久保田 凌



僕は、ボーイスカウト隊、4年目、中学3年生にして「菊章」を受章することができました。「菊章」を取得するうえで一番難しかったのが、様々な技能章の取得でした。技能章の取得では、同じ面で多くの項目(細目)に目を向けることが大変でした。これからは、より責任のある行動をとりたいです。